

Dezember 2018

Liebe Mitglieder,

da ist er schon wieder, der letzte Monat im Jahr 2018.....

Bleibt anzumerken, dass das Adventsfest wieder einmal eine wirklich harmonische und fröhliche Angelegenheit, nicht zuletzt durch die Hilfe der beteiligten "Heinzelmännchen/fräuchen" war. Denen, sowie den Sponsoren unserer Tombola und der Weihnachts-Deko, gebührt unser besonderer Dank.

Die Meisten haben sicherlich bemerkt, dass mit unserem „Siedlertreff“ einiges geschehen ist. Selbst der „Saal“ ist nun beheizt. (Bei voller Besetzung kann man nur sagen: Puh, lecker warm!).

Einen Termin legen wir noch ans Herz:

12.12.2018 ab 15:00 Uhr das inzwischen sehr beliebte „Schnäbelcafé“

Zur Adventszeit gibt es bestimmt die eine oder andere Überraschung.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Lieben ein schönes, ruhiges Weihnachtsfest und einen Guten Rutsch ins Neue Jahr 2019.



Bis dann
Jochen Wolf

